

COUPES BUDGETAIRES

Le 12 juillet 2017

SYNERGIE-OFFICIERS est interloqué après l'annonce du Ministre de l'Action et des Comptes Publics d'une amputation de 526 millions d'euros du budget du Ministère de l'Intérieur.

SYNERGIE-OFFICIERS rappelle que les vagues sanglantes d'attentats, la pression migratoire grandissante, les troubles sociaux générateurs d'émeutes ainsi qu'une situation sécuritaire dégradée (augmentation constante des zones de non-droit, explosion des violences contre les policiers ...) ont conduit le précédent Président de la République à initier des mesures à la hauteur des défis à relever.

Par ailleurs, l'engagement croissant des policiers, le lourd tribut du sang payé par ceux-ci et la dégradation exponentielle de leur quotidien a amené l'État à contracter un protocole d'accord le 11 avril 2016.

Si un sentiment de déréliction venait à envahir les policiers par la trahison de la parole d'un État qu'ils servent jusqu'à présent avec loyauté, nonobstant un malaise profond toujours prégnant, le risque d'un désengagement de leur part, dans les périodes troublées qui ne manqueront pas de s'accroître dès la rentrée, pourrait avoir des conséquences non négligeables.

SYNERGIE-OFFICIERS en appelle donc aux plus hautes autorités pour préserver une profession rudement mise à l'épreuve et excédée par les renoncements successifs des donneurs d'ordre.

Le Bureau National

SYNERGIE OFFICIERS